



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PREFET DE L'EURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 12 septembre 2014

René Bidal, préfet de l'Eure, rend visite au groupement de gendarmerie de l'Eure à Evreux

René Bidal, préfet de l'Eure, a rencontré, autour du Colonel, commandant du groupement, les officiers de la gendarmerie de l'Eure.

Cette visite marque la volonté du préfet, arrivant dans le département, de connaître les personnels œuvrant à la protection des citoyens du département, de les écouter et de rappeler les priorités qui ont été fixées par le Ministre de l'Intérieur.

Comme mardi dernier, lors de la visite de la direction départementale de la sécurité publique, il a fait part de son attachement au travail partenarial entre les différents services en charge de la sécurité, notamment en Zone de sécurité prioritaire.

Cette visite a également été l'occasion, pour le préfet, de rendre hommage à l'action des gendarmes et de souligner leur présence, leur disponibilité et leur engagement sur le terrain, en insistant sur la nécessité de renforcer la connaissance, par nos concitoyens, des actions et des missions qui sont les leurs et qu'ils accomplissent dans des situations qui sont parfois difficiles et périlleuses.

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35